



Accidente aéreo en Rusia

Madrid, 19 de marzo de 2016

Comunicado

El gobierno de España ha recibido con consternación la noticia del fallecimiento de dos españoles en el accidente aéreo ocurrido esta mañana en la ciudad rusa de Rostov del Don. El gobierno de España se une también al pesar y dolor de los pueblos ruso y emiratí por el trágico accidente. Nuestras condolencias a los familiares y allegados de todos fallecidos en estos momentos tan difíciles.

Desde el mismo momento en que se conoció la trágica noticia, los servicios consulares españoles están en contacto con las autoridades de la Federación Rusa y de los Emiratos Árabes Unidos y quieren expresar toda su gratitud por la colaboración ofrecida en todo momento. Un funcionario de la embajada de España en Moscú se ha desplazado al lugar de los hechos para unirse al cónsul honorario de España en Rostov del Don. Por su parte, la embajada de España en EAU recibe constante información de la compañía aérea. Los responsables consulares españoles están en permanente contacto con los familiares de los españoles desaparecidos con el fin de prestarles el apoyo necesario.

Puede suscribirse a la recepción automática de comunicados, notas de prensa, convocatorias, y noticias en su cuenta de correo en la página web del MAEC, a través de este [acceso directo](#).

Para más información sobre las actividades del Ministerio, siganos en Twitter y Facebook.